

HERAUSFORDERUNGEN GEMEINSAM STEMMEN

ZUHÖREN!

Ihr Anliegen liegt mir am Herzen. Ich bin für Sie da. Ich freue mich von Ihnen zu hören und stehe Ihnen gerne für Fragen und Anregungen zur Verfügung. Als Abgeordneter ist es mir wichtig, dass Ihr Anliegen in Hannover gehört wird und ich als Ansprechpartner helfen kann.

VERSTEHEN!

Ich kann nicht überall Experte sein – aber als Ihr Abgeordneter arbeite ich mich gerne in Ihre Themen ein und platziere diese an der richtigen Stelle. Eine gute Zusammenarbeit ist mir wichtig, um gemeinsam Lösungen zu finden.

MACHEN!

Viele ärgert es, dass politische Vorhaben oftmals Jahre bis Jahrzehnte brauchen, bis sie umgesetzt werden. Mich ärgert es auch! Betroffene Entscheidungen müssen zügig umgesetzt werden. Deshalb bringe ich verantwortliche Politiker und Behörden zusammen, um schnell umsetzbare Lösungen zu finden.



»In den kommenden fünf Jahren steht unser Land vor großen gesellschaftlichen Herausforderungen, denen wir uns gemeinsam stellen werden.«

SO KÖNNEN SIE SCHON JETZT WÄHLEN!



DIREKT IM RATHAUS WÄHLEN.

Nutzen Sie die nächste Gelegenheit und wählen Sie während der Öffnungszeiten direkt im Rathaus (Briefwahlstelle). Das ist **bis zum 7. Oktober** möglich. Sie benötigen lediglich Ihren Personalausweis.



PER BRIEFWAHL WÄHLEN.

Mit Ihrer Wahlbenachrichtigungskarte können Sie Briefwahl beantragen. Karte ausfüllen und an die angegebene Adresse senden. Ihre Wahlunterlagen bekommen Sie per Post. Denken Sie an die Postlaufzeiten! Schicken Sie Ihre Wahlunterlagen so rechtzeitig an die Briefwahlstelle zurück, dass diese **bis spätestens zum 9. Oktober** dort eingegangen sind. **Sonst sind sie ungültig!**



IN IHREM WAHLLOKAL WÄHLEN.

Am 9. Oktober von 8.00 bis 18.00 Uhr können Sie wie gewohnt Ihre Stimmen in Ihrem Wahllokal abgeben. Ein schönes Ziel für einen Sonntagsspaziergang mit Familie und Freunden.

Kontakt

Marcel Scharrelmann

Mitglied des Niedersächsischen Landtags
Mollerstraße 3 | 49356 Diepholz
Telefon 05441 9754080
dialog@marcel-scharrelmann.de



Direkt zur Homepage



Direkt zu Facebook



Direkt zu Instagram



**Ab sofort
per Brief oder
im Rathaus
wählen!**

MARCEL SCHARRELMANN

ZUHÖREN, VERSTEHEN, MACHEN.



SCHON IMMER FAMILIÄR!

1982 geboren und in einem Mehrgenerationen-haushalt aufgewachsen ist mir meine Familie bis heute wichtig. Mit meiner Frau und unseren beiden Kindern wohne ich im Diepholzer Ortsteil Heede. Nach Abitur und Zivildienst habe ich Wirtschafts- und Politikwissenschaften an der Universität Osnabrück studiert und 2007 erfolgreich abgeschlossen. Als Account Manager bei der ZF Friedrichshafen AG konnte ich Erfahrungen in der Wirtschaft sammeln, bevor ich 2017 in den Landtag gewählt wurde.

HEIMAT-VERBUNDEN!

In Diepholz groß geworden lebe ich mit meiner Familie nach wie vor gerne in unserer Region. Diese Verwurzelung motiviert mich zum täglichen Einsatz im Landtag, in der Kommunalpolitik und in zahlreichen Vereinen und Gruppen. So engagiere ich mich im Vorstand der Lebenshilfe Grafschaft Diepholz, als Mitglied der Streuobstwiese Heede, als Mitglied bei der Maifeier Sankt Hülfe-Heede, im Schützenkorps Diepholz und im Twistringer Schützenverein.

VIELSEITIG ENGAGIERT!

Seit meiner Jugend engagiere ich mich für die Anliegen anderer. Als Klassen- und später Schülersprecher für die kleinen Themen, als Kommunalpolitiker und Landtagsabgeordneter für die Herausforderungen unserer Region. Ob im Rat der Stadt Diepholz, im Kreistag oder im Landtag bin ich im vielfältigen Austausch, um Ideen zu entwickeln und gemeinsam weiterzuverfolgen. Unsere Heimat fit für die Zukunft zu machen steht für mich an oberster Stelle – als Politiker sowie als Familienvater.

PERSÖNLICH



FUNDIERTE BILDUNG!

Als Familienvater ist mir ein gutes Angebot an Betreuungsplätzen wichtig. **Familie und Beruf** müssen gut miteinander vereinbar sein. Unsere Schulen müssen besser werden. **Digitaler** und mit **mehr Lehrerinnen und Lehrern** als heute. Der Lehrerberuf muss **attraktiver** werden, vor allem im Bereich der Naturwissenschaften.



POSITIV IN DIE ZUKUNFT!

Wie möchten wir in 20 Jahren leben? Niedersachsen braucht eine klare **Zukunftsagenda** mit zielgerichteten **Investitionen** in **Bildung, Digitalisierung, Gesundheitsversorgung, Infrastruktur und Wirtschaft**. Eine CDU-geführte Landesregierung wird diese Themen konsequent anpacken.



IM EINSATZ FÜR SICHERE JOBS!

Wir wollen attraktive **Wirtschaftsregion** bleiben. Ich unterstütze die dafür erforderlichen Investitionen in **Verkehrswege** und **digitale Infrastruktur**. So stärken wir den **Mittelstand**, sichern **Arbeitsplätze** und geben Unternehmen Chancen für neues **Wachstum** und **mehr Jobs**.



IM EINKLANG MIT DER NATUR!

Durch den »**Niedersächsischen Weg**« haben wir bewiesen, dass wir unsere Zukunft nur gemeinsam gestalten können. Unsere **Landwirtschaft** braucht **Verlässlichkeit**, damit regionale Lebensmittel uns auch künftig versorgen. Das ist nur im Einklang mit der Natur möglich. Umwelt und Klima müssen durch **schonenden Ressourceneinsatz, klimafreundlicherem Verkehr** und mehr Investitionen besser geschützt werden.



INFLATION ENTGEGEN- STEUERN!

Die drastischen Preissteigerungen bereiten vielen von uns Sorgen. Die Politik muss entschlossen handeln und die **Bürgerinnen und Bürger entlasten**. Mit dem **Verzicht auf die Grunderwerbssteuer** fürs erste eigene Haus, die Einführung eines **Landesbaukinder-geldes** und einem günstigen und gut **ausgebauten ÖPNV** kann Niedersachsen seinen Beitrag leisten.



MEHR SICHERHEIT!

Ich setze mich für **mehr Polizistinnen und Polizisten** und eine gute Ausstattung von Polizei und Feuerwehr ein. Für unsere künftige Sicherheit müssen wir mehr in den **Katastrophenschutz** investieren. Unsere **Staatsanwaltschaften und Gerichte** brauchen mehr Personal, um Straftaten schneller und konsequenter zu ahnden.